

L'ANIMUS, L'ESPRIT DE LA VERITE INTERIEURE CHEZ LES FEMMES
par Barbara Hannah

« Quand nous avons laissé l'ombre prendre le dessus sur les pluies en négligeant les choses que nous aurions dû faire, nous ne pouvons que suivre l'exemple de la princesse et pratiquer la vertu de l'humilité complète.

Nous devons voir ce que nous avons fait et en accepter les conséquences sur le même principe que pour reprendre le contrôle d'une voiture dérapante, nous devons d'abord nous diriger vers le dérapage.

Il n'y a aucun espoir de reprendre le contrôle de notre ombre si nous aggravons les choses en refusant d'accepter la situation.

La situation archétype décrite ici est une situation qui est souvent mise en mouvement lorsqu'une femme perd son jeu à cause de son ombre.

L'ombre épouse non seulement l'animus mais détruit aussi l'instinct de la femme. "

Page 63 L'Animus, l'esprit de la vérité intérieure chez les femmes
Barbara Hannah